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Президиума Верховного Совета РСФСР 

О. созыве сессии 

Верховного Совета РСФСР 
Президиум Верховного Совета РСФСР на основании статьи 39 

Конституцпги РСФСР по становляет: 

Созвать первую сессию Верховного Совета Российской Совет-
ской Фец.ераттввной Социалистической Реапубблики пятого с•озьша 
14 апреля 1959 года в г. Москве. 

Председатель Президиума Верховного Совета РСФСР 
М. ТАРАСОВ 

Секретарь Президиума Верховного Совета РСФСР 
И. зИМИН 

Москва, 25 марта 1959 года.    
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За высокую культуру 
бытового обслуживание трудящихся 
Недавно в печати было 

алубликовано постановление 

ЦК. КПСС и Совета Министров 
СССР «0 норах но улучшению 

бытового обслуживания насе-
ления». оно воспринято тру-

дящимися нашего района с 

больших удовлетворениеог. 

В стране с каждым годом 

растет производство обуви, 
одеждщ, мебели, теленипоров, 
радиоприемников и друпих 

предметов домашнего и куль-

турного обихода. 

Тiрудящиеся капиего города 

и района, как и все советские 

люди, стали лучше одева.тьgя, 

кулы1урно обставлять свои 

квартиры, приобретать ,необхо-
димые в быту вещи и предме-

ты. По их бытовые запросы из 

года в год растут. Удовлетво-
рять эти нужды населения 

призваны государственные 

предприятия, промысловая ко-

операция и местная промыш-

ленность. 

Правда, за последние годы 

они заметно улучшили свою 

деятельность. В ношам городе 

появилась сеть пошивочных и 

сапожных мастерских,. парик-

махерских и других предприя-

тий бытового обслуживания. И 
все же для такого поргода, .как 

н.аш, этого явно недастатоттио. 

Шахтеры, газовизги, спроители 

иг другие трудящиеся выража-

ют обиды, что заказы в поши-

вочных и сапаианых мастер-

ских бытпроикоопартели и 

лроигкомбината залгастую вы  

попняготся нечбреоюто. Сроки 
исполнения недопгусттмо затя- 

гтваюлся. Мелкий ремонт в 

пдртеутсгвыгпи заказчика почти 

не траз1зводится. В городе нет 

больной прачеччюй, мастер-

ской химической чтстки и 

крашения одежды, ремонту ре-

зиновой обуви, ради'опРиемнй-
ков, телевизоров, фотоаппара-
тов. Жители лишены возмож-

ности починить расклеившие-

ся стул, стол, табуретку пли 

другуюмебель, хотя в черте 

нашего города работают ме-

бельная фабрика, промкомби-
нат, два механизированных 

дереваабделочиых комбината. 

В своих письмах трудя7цие-

ся справедливо обращают .вни- 
оиание на то, что существую-

щая в городе сеть мастерских 

бьггового обслуживания не в 

состоянии полностью удовлет-

ворить ,растущие потребдто'сти 
населения. Ее надо расширять 

и улучшать. К сожалению, не-

которые хозяйственные руко-

водители,. партийные и проф-

саюзные организации еще не-

достатачно уделяют внимания 

этому важному вопросу. В 
этом следует прежде всего уп-

рекнуть руководителей комби-

ната «Сл яцы », лролгкомбина-
та и мебелвной фабрики. Имея 
у себя материальную базу, они 

вогут и должны опсазать боль-
шую помощь исполкому горсо-

вета ,в расширении сети пред-

приятий бытового обслужива- 
ния: прачечных, мастерских 

по химчистке и акраслсе одеж-

ды, ремонту мебели и других 

предметов домашнего • обихода. 

Большая и почетная задача 

стоит и перед коллективах 

Славцев!ской бьтятромкоопарте-
ли. Он должен значительно 

расширить сеть своих мастер-

ских, резко улучшить качест-

во обслуживания населения не 

только в городе, но и в кол-

хозной деревне. 

Теперь, когда все усилия 

трудящихся нашего города и 

района направлены на претво-

рение в жизнь решений XXI 
съездда КПСС и досрочное вы-

полнение заданий семилетки, 

долг хазяйствелгных руководи-

телей, партийных и профсоюз-

ных организаций и всех кол-

лективов предприятий бытово-
го обслуживания - обетпге-
чить четкое выполлненпе задач, 

поставленных в решениях 

Партии и Правительства по 

улучшению бытового обслужи-
вания населения. 

XII съезду профессиональных 
союзов СССР 

Центральный Комитет Коммунистической пар-

тии Советского Союза горячо приветствует XII 
съезд профессиональных Союзов СССР, героиче-

ский рабочий класс нашей страны, славную совет-

скую интеллигенцию, всех членов профсоюзов -
активных строителей коммунизма. 

Советские профсоюзы, объединяющие в своих 

рядах более 50 миллионов рабочих и служащих, 

являются надежной опорой нашей партии в борь-

бе за коммунизм. Профессиональные союзы игра-

ют важную роль в государственной, хозяйствен-
ной и общественной жизни страны, ведут борьбу 

за неуклонный подъем народного хозяйства, за по-

вышение материального благосостояния и куль-

турного уровня советских людей. Выдающиеся 
заслуги профсоюзов перед Советским государст-

вом х народом в деле социалистического строи-

тельства и коммунистического воспитания трудя-

щихся отмечены высшей правительственной на-

градой - орденом Ленина. 
Х11 съезд профессиональных союзов СССР со-

брался в знаменательное время, когда наша стра-

на вступила в новый период своего развития -

период:развернутого строительства коммунистиче-

ского общества. Советские люди с огромной 

творческой энергией приступили к осуществлению 

великой программы строительства коммунизма, 

намеченной ХХ1 съездом КПСС. Успешное пре-

творение в жизнь грандиозных заданий семилет-

него плана позволит нашему народу добиться но-

вого мощного подъема экономики и культуры, 

еще большего укреплений могущества Советского 
государства, сделать решающий шаг в создании 

материально-технической базы коммунизма, в 

обеспечении победы социализма в мирном сорев-

новании с капитализмом, в решении исторической 

задачи - догнать и перегнать наиболее развитые 

капиталистические страны по производству про-

дукции на душу населения. 

Коммунистическая партия и Советское прави-

тельство неустанно заботятся о благе народа. 

Политика партии и правительства, вся их прак-

тическая деятельность направлены на то, чтобы из 

года ф год советские люди жили все лучше и 

лучше, чтобы наиболее полно удовлетворялись их 

постоянно растущие материальные и духовные 

потребности. Семхлётний план предусматривает 

дальнейший рост заработной платы, пенсионного 
обеспечения, значительное увеличение производст-

ва продуктов питания, одежды, обуви, широкое 
строительство жилищ, больниц, школ-интернатов, 

детских учреждений. В СССР будет установлен 

самый короткий в мире, рабочий день х самая 

короткая рабочая неделя, достигнуто значитель-

ное повышение жизненного уровня народа. 

Самая главная, самая насущная задача со-

ветских профсоюзов состоит сейчас в .том, чтобы 
мобилизовать усилия широких масс трудящихся 

на борьбу за претворение в жизнь исторических 

решений XXI съезда партии, за досрочное выпол-

нение семилетнего плана и заданий 1959 года -

первого года семилетки. Профсоюзные организа-

ции должны еще шире развернуть всенародное 

социалистическое соревнование за достижение 
каждым предприятием, колхозом, совхозом, РТ С. 
тех рубежей, которые предстоит им взять в ны-

нешнем семилетки. Необходимо развивать замеча-
тельное патриотическое движение наших дней -
соревнование бригад и ударников коммунистиче-

ского труда. 
Профсоюзы призваны оказывать всемерную 

помощь рабочим в повышении их культурно-тех-
нического уровня, активно поддерживать передо-
виков производства, новаторов, рационализаторов 
и изобретателей, распространять их опыт. Важ-
нейшая обязанность профсоюзных организаций -
добиваться непрерывного повышения производи-
тельности труда, снижения себестоимости и повы-

шения качества продукции, внедрения автомати-
зации :н механизации производства, способство-
вать максимальному использованию неисчерпае-

зяйстве. 
В период развернутого строительства комму-

низма неизмеримо возрастает роль и значение 

профсоюзов как школы управления и хозяйство-

вания, школы коммунизма. В связи с этим про- 
фессиональным союзам предстоит проявить мак-

симум энергии для привлечения миллионов тру-

дящихся к управлению хозяйственным и куль-

турным строительством, социалистическим произ-

водством, общественными делами. 

Профсоюзные организации призваны проявлять 

больше хнициатиаы и настойчивости в улучшении 

условий труда и быта рабочих и служащих, стро-

го следить за соблюдением трудового законода-

тельства, усиливать контроль общественности за 

выполнение планов жилищного строительства, 

распределением жилой площади, работой бред-

приятий торговли и общественного питания, за 

медицинским, коммунальным и бытовым обслужи-

ванием населения. Многое делают, а еще больше 

могут сделать профсоюзы для женщин-работниц, 

матерей. Их святой долг оказывать тружени-

цам всяческую помощь в воспитании детей, рас-

ширять сеть и улучшать ,работу детских садов, 

яслей, пионерских лагерей. 
Вся деятельность профессиональных союзов 

должна быть прёникнута повседневной заботой о 

воспитании рабочих и служащих в духе коммуни-

стической сознательности, честного и самоотвер-

женного отношения к своим обязанностям, к 

сбережению и охране социалистическом собствен-
ности, в духе нетерпимости к недостаткам, косно-

сти и рутине, к нарушителям дисциплины и обще-
ственного порядка, к пережиткам прошлого в 

сознании людей. Особое .внимание обязаны уде-

лять профсоюзные организации воспитанию моло-

дого поколения, настойчиво прививать молодежи 

любовь к труду, к своей профессии, принимать 

активное участие в перестройке средней и высшей 
школы, направленной на соединение обучения с 

производительным трудом, с практикой коммуни- 

стического строительства. 

Профессиональные союзы могут успешно вы-

полнить стоящие перед ними большие задачи 

лишь при условии дальнейшего развития проф-
союзной демократии, инициативы и самодеятель-

ности всех членов профсоюзов, повышения уров-

ня всей организаторской и воспитательной рабо-
ты, развертывания критики и самокритики как ис-

пытанного средства выявления и устранения не-

достатков в работе. 
Верные знамени пролетарского интернациона-

лизма, советские профсоюзы должны и впредь 

всемерно расширять свои связи с профсоюзами 
зарубежных стран, со всей энергией укреплять 

международное единство и братскую солидар-

ность рабочего класса в борьбе за мир, демокра-
тию н социализм. 

ЦК КПСС выражает твердую уверенность в 

том, что советские профсоюзы под руководством 

Коммунистической партии будут еще активнее 

участвовать в хозяйственном и культурном строи-

тельстве, вести неустанную работу по коммуни-

стическому воспитанию трудящихся, по мобили-
зации их творческих сил и энергии на успешное 

выполнение исторических решений Х Х1 съезда 

КПСС, на великое дело построения коммунисти-

ческого общества. 
Да здравствуют советские профсоюзы - 

школа коммунизма! 

Да здравствуют героическим рабочий класс и 
славная интеллигенция Советского Союза! 

Да здравствует Коммунистическая партия -

вдохновитель и организатор всемирно-историче-

ских побед советского народа! 

ЦЕНТРАЛЬНЫЙ КОМИТЕТ 

КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ 
СОВЕТСКОГО СОЮЗА 

мых резервов в промышленности и сельском хо-

ДНЕВНЙК СЪЕЗДА 
23 марта на вечернем заседании 

с докладом Ревизионной комиссии 

выступил ее председатель то:в. 

Я. С. Кувшинов. Затем начались 

цреглия. Выступили председатель 

Украинского республиканского со - 

вета лрофсоюзов К. Ф. Москалец, 
председатель 1'ГСЛС тов. В. И. 
Крестьянинов, знатный донецкий 
горняк бригадир комплексной 
бригады .шахты имени Луту,гина 
А. А. Кольчик, машинист депо 

Москпва-аСоцрювьсичная М.асковско-
Рязанской железной дороги тов. 

В. Г. блаженов, председатель 

Леникпрацсдсого абтсовигрофа А. А. 
Слепухии, преррсеiдатель ДК проф-

союза рабочих металлургической 
промыпшеннастцп В. А: Подзерио., 

С приветствиями к съетду обра-
тились встречгенягые горячи. ап-

лодмсхентами генеральный секре-

тарь Всегиирной федерации проф-

союзов тов. Луи Сайан ,и замести-

тель в1редседателя . Всецихайекой 
федерации лрод►союзов гав, Лю 
Чан-шон. 

,Председателыствующий тов. 

А. И. Шевченко сообщил, что в ад-

рес съезда со всех концов страны 

поступают приветствия и рапорты 

о трудовых подарках от рабопюи-
нов предприятий, шахт, ттромыс-

лов, строен. 

На заседаниях 24 и 25 марта 

тродолжангтсь ,прения по отчетным 

докладах о работе ВЦСПС м зада-

чах профессиональных союзов 

СССР в связи с решениями XXI 
съезда КПСС и о работе Ревизион-
ной комныспии. 

В прениях вььступали: предсе-

датель Казахского республикан-
ского совета профсоюзов тов. 
С. Тонтамысов, бригадир прохат-

чиков Лысывенского завода Перм-
ской области член заводского ко-

лгмтета тов. Н. д. Гладких, пред-

седатель заведстсаго комитета 

профсоюза Ги гиохави кЬго автозаво-

да тов. М. В. Максимов, председа-

тель Центрального совета проф-
союзов Попьшн тов. Игнацил Ло-
га-Совиньокого, Генеральный сек-

ретарь Всеобщей конфедерации 

руда Францпы тов. Бенуа Фра-
шон, председатель Свердловского 
совнархоза тов. С. А. Степанов, 
председатель Латвийского респуб-
лика всiсюго совета профсоюзов 
тов. И. О. Пинисис, токарь Харь-
ковского турбинного завода тов. 

К. С. Нислянов, председатель Го-
сударственного комитета Совета 
Министров СССР по вопросам 

труда и заработной платы тов. 

А. П. Волков, доярка совхоза име-

ни Ильича Рязанокой области тов. 

Е. Я. Киндиноеа, тт!редставиггель 

Всеобщего объединения трудя-

щихся Алжтра тов. Моашу Абдель-
Кадер, представитель Генерально-
го .совета профсоюзов Японии тов. 

Иосио Мимами, председатель Кир-
гизсдгого реапублггканекого совета 
трюфсоював  тов. С. Садыгалиев, 
Пе,руыцг сек,рвтарь ЦК ВЛКСМ тон. 

С. П. Павлов и др. 

2б марта XII съезд профсоюзов 
СССР продолжал свою работу. 

(ТСС) 
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Решения ХХI съезда КПСС 
претворяются в жизнь 

Величественная семилетка, ут- 

вержденкая ХХI съездом КПСС, 
вызвала могучий трудовой подъ-

ем, небывалый прилив творческой 
инициативы советских людей, их 

горячее стремление плодотворно 

трудггты я для быстрейшего до-

етпжения поставленных целей. 
Главной задачей семилетнего 

плана развития народного хозяй-
ства СССР на 1969-1965 годы 

является дальнейший мощный 
подъем всех отраслей эконолдики 

на' базе преилгущественн!ого роста 

тяжелой индустрии, значительное 

усиление зхонолгического потен-

циала страны с теле, чтобы обе-
епечить непрерывное . повышение 

жизненного уровня народа. В ре-

зультате выполнения семилетнего 

плана будет сделан решающий 
шаг в осуществлении основной 
экономической задачи СССР .— в 

исторически кратчайшие сроки 

догнать и перегнать наиболее 
развитые капиталистические тра- 
ны по производству продукции на 

душу населения. 

Объем- государственных .каии-

талыгых вложений возрастет за 
селгплетие в 1,8 раза.. На разви-

тие строительной индустрии вы-

деляются капитальные вложения 

в размере 110-112 миллиардов 

рублей. 
Основой современного 

рнапыного строительства 

ся сборный железобетон. 

индуст-

яВЛяет-

В 1965 
году намечаетсяг увеличить произ- 

водстао сборного железобетона в 

сравнении с 195$ годом пример-

но в 2,5 раза. Осуществление 
программы строительства требует 
дальнейшего развития промыш-

ленности строительных материа-

лов. В предстоящем семилетки 

намечается развернуть производ-

:-ство этих материалов в таких 

масштабах, которые позволят 

полностью обеспечить потреб-
ность в них государственного ка-

питалы тогостроительства, а так-

же индивидуального жилищного 

строитель тва в городах и в сель-

ской местности. 

Из всех строительных материа-

лов цемент является наиболее 
важным. Но случайно поэтому 
его справедливо называют «хле-

бом строительства». Киригичная 
кладка промышленных зданий н 

жилых домов, изготовление сбор-
ных железобетонных конструкций 
и различных сооружений из мо-

нолитного железобетона, произ-

водство асйоцементных изделий, 
конструктивного и кровельного 

шифера, стеновых панелей и Мно-

гих других строительных конст-

рукций и деталей — асе это тре-

бует применения цемента. 11роиз-
водство цемента в 1965 году на-

мечается 

миллиона 

увеличить 

тонн,. т. е. 

раза по сравнению с производст-

вом его в 1958 году. Проязвоц1ст-
во цемента дна душу населения в 

СССР в 1965 году увеличится до 

315-340 килограммов, и наша 

страна опередит в этом 'деле со-

временный уровень США, Ангаин 
и Франции. 

В •решении намеченной " про-

граммы семилетнего плана по вы-

пуску цемента участвует и строя- 

щийся в нашел[ городе цементный 
завод. 

Особенность производства це-

мента на Сланцевском цементном 

заводе будет заключаться в ис-

пользовании в качестве сырьевых 

материалов отходов газификации 

сланцев, которые в болъпких ко-

личествах скапливаются вблизи" 
территории газослахцевого заво-

да. Отходы. газификации сланцев, 

таи называемый какси:к, по хими-

ческому 'составу и своим физиче-

ским свойствам отличаются от 

обычно применяемых для получе-

ния цемента глинистых и карбо-
натных пород. Однако коксик 

нельзя рассматривать только как 

сырьевой материал. В коксике со-

держится 15-17 процентов ор-

ганических веществ: Теплотвор-
ная способность кокаина колеб-
лется в пределах 1.100-1.500 
ккат-киглограмм. Таким образом, 
горючая часть кокса может заме-

нить некоторую долю топлива, 

необходимого для обжига сырье-

в ой шихты. Так как стоимость 

топлива, нужного для обжига, со-

ставляет примерно 38-40 про-

центов себестоимости цемента, то 

иидгользование каксика вместо 

глинистого компонента представ-

ляет большой интерес. Это аб-
стоятелыство и послужило началом 

строительства цементного завода 

в городе :Сланцы." Стоимость тон 

ны цемента на нашем заводе бу-
дет значительно .ниже достигну-

той средней стоимости цемента 
на действующих заводах. Исполь-
зование коксика для производства 
цемента также снизит стоимость 

вырабатываемого бытового гага. 

Сланцевскнй цементный завод 

строится 'с учетом всех новшеств 

в цементной промышленности. 

Он будет оснащен высок огiроив-

водительный оборудованием, с 

комплексной механизацией и ав-

томатизацией технологических 
процессов, что обеспечит лучшие 

техн:иисо-эконаиичеюкие показате-

ли в цементной промышленности. 

За счет использования высоко-

производительного оборудования, 
механизации трудоемких процес-
сов нашему заводу планируется 

производительность труда значи-

тельно выше, чем средняя произ-

водительность труда на цемент-

ных заводах федеративной Рес-

• 

до 7-5-81 июубликн Германии и Англии. А в 

в 2,2-2,4 1962 году, после проведения до-

полнительных работ по расхгире-

нню завода, она превзойдет про-

изводительность труда на цемент-

ных заводах США. 
В ближайшее время на заводе 

будет введен в эксплуатацию 

один из цехов _ карьер извест-

няка производительностью 1 мил-

лион тонн известняка в год. Карь-
ер будет обеспечивать дробленым 
иэвегетняКоиг и ленинградский 
цементный завод имени Воров-
ского. В карьере будут работать 
:шагающий экскаватор, четырех-

кубовый экскаватор Уралмашза-
вода и другие. Одновременно с 

карьером будет пущено дробиль-
ное отделение, расположенное на 

территории карьера с высокоигро-

изврдительными дробилынылги аг-

регатами (250-300 тонн в час). 
В дробильном отделении широко 

применятся автоматизация и дис-

танционное управление. 

Пуск завода в эксплуатацию 

намечается в 1960 году. Для- это-

го имеются все возможности.. На 
площадку завода уже завезено 

около 70-75 процентов всего 

технологического оборудования. 
Плви 1959 гада - первого 

года семчлеткiи - ставит болыние 
задачи перед нашим коллективом 

и строителями завода — трестом 
№ 31. Неабхоцимо добиться в те-

кущем году решительного перело-

ма в деле строительства завода и 

обеспечить безусловное выполне-

ние установленного на 1959 год 

плана. Нам следует учитывать, 

что. своевременное и полное осу-

ществление заданий по вводу в 

действие новых мощностей на за-

водах промстрои-
тельных материалов — это ключ 

к вы под'нению программы капи-

тального строительства во всех 

отраслях народного хозяйства, 
причем не только текущего года, 

но и последующепо периода сеци-

летиси. Цементный завод в городе 

Сланцы полностью обеспечит по-

требность наидето города и в це-

лом Ленинградского экономиче-

ского района дешевым, качест-

венным цементом и создаст все 

условия для выполнения` плана 

строительства с более низкой его 
стоимостью. На базе нашего заво-

да в Слаощевскотс районе будет 
развиваться ,производство сборно-
го железобетона, изестми других 

строительных материгатов 

дело :чвсти коллективов це-

ментного завода и строительного 
треста N 31 — обеспечить без-
условный пуск предприятия в ус- 

тановленные сроки при отличном 

качестве работ. 
С. ШЕННЕР, 

главный инженер строящегося. 

Сланцевского цементного 

завода. 

На строительных плой.аднак цементного завода 

Полностью удовлетворять 
бытовые нужды население 

Наша великая социалистическая 

Родина вступила в новую стадию 

своего развития н уже практиче-

ски осуществляет величественную 

программу коммунистического 

строительства, разработанную 
внеочередным ХХI съездам Ком= 
муниспической партии. 

Повседневная забота о совет-

ском человеке была и остается 
главным в деятельности Партии 
н Советского правительства. В. 
постановлении ЦК .КПСС и •Сове-
та Министров СССР «О мерах -ло 

улучшению бытового обслужива-
ния населения, опубликованного 
недавно в печати, говорится, что 

эта большая х важная задача 

должна быть решена в два—три 

года: 
Коллектив нашей бытовой ко-

операгивио-промысловой артели с 

удовлетворением встретил поста-

новление партии и правительства, 

которое направлено на макси-

мальное удовлетворение бытовых 
нужд населения. 

В 1958 году наша артель не 

сколько улучшила свою ,работу. 
Однако она не смогла удовлетво-

рить возрастающие потребности 
трудящихся города и района в 

бытовом обслуживании. В городе 

нет мастерской химической чистки 

и крашения одежды, механизиро-

ванной прачечной, ателье по по-

шину верхней дамской одежды и 

дамского платья, магазина пред-

метов домашнего обихода, отпус-

каемых напрокат, комиссионного 
магазина и т. д. Существующие 
мастерские в нашем городе, на-

пример фотографии и ателье, в 

полном объеме не удовлетворяют 

нужды населения. 

Отдельные бытовые мастерские 

удалены от центральных улиц го-

рода и работают они с перебоями, 
являются нерентабельными. 

В торговой сети города и рай-
она иногда имеются в небольшом 
количестве или совершенно отсут-

ствуют такие ,необходимые вещи 
домашнего обихода, как кухонные 

столы, табуретки, черенки к ло-

патам, топорища н другие изде-
лия. Не организован ремонт мебе-
ли для населения, хотя в городе 

есть мебельная фабрика, имею-

щая кадры, оборудование и соот-

ветствующие механизмы. 

Население сел и деревень рай-
она в бытовом отношения совер-

шенно не обслужхвается. Решить 
все эти .и другие вопросы .коопе-

ративно-промысловая артель не 

может, ибо это связано с больши-

ми капитальными и материальны-

ми затратами. 

В постановлении ЦК КПСС н 

Совета Министров СССР указано, 

что вопросами улучшения бытово-
го обслуживания населения долж-

ны заниматься государственные 

предприятия, местная промышлен-

ность, промысловая м потреби-
тельская кооперации. Правление 
нашей бытпромкоопартелн и весь 

коллектив ,решили. уже в этом го-

ду увеличить объем бытовых ус-

луг на З0-35 процентов в срлане-

иии с 1958 годом, а к концу семи-

летки этот объем возрастет более 
чем ,в два раза. Во втором квар-

тале этого года в Сланцах всту-

пит в строи новый комбинат бы-
тового обслуживания, в котором 

разместятся ателье по пошиву 

верхней мужской и дамской 
одежды, мастерская по -,ремонту 

обуви, часовая мастерская, фото 
графия, парикмахерская, мастер-

ская по пошиву дамского платья. 

Сейчас ведутся .работы :по про-

ектированию механизированной 
мастерской химической чистки и 

крашения одежды мощностью 250 
килограммов в смену. В "текущем 

году в Лучках откроется еще од-

на фотография. Услугами парик-

махеров будет пользоваться сель-

ское -население, для чего ор.ган:и- 

зуется выезд мастеров s колхозы. 
В марте артель организовала 

новые виды бытового обслужива-
ния населения — индивидуальный 
пошив мужских хромовых сапог 

из материала артели и .ремонт 

швейных машин различных сис-

тем. С пуском нового бытового 
комбината будет освоен ремонт 

телевизоров. 

Коллектив нашей артели, прояв-

ляя исключительную' заботу о6 
улучшении бытового обслужива-
ния населения, принял на себя по-

вышенные социалистические обя-
зательства. Производственный 
плах 1959 года мы решили выпол-

нить к 20 декабря, резко повысить 

качество и культуру в бытовом 
обслуживании населения. Нет 
сомнения и в том, что в реализа-

цию постановления ЦК -КПСС и 

Совета Министров СССР «О ме-

рах по улучшению бытового об-
служивания населения включат-

ся все работники государственной 
и местной промышленности, нахо-

дящейся в нашем городе и рай-
оне. 

В. РОМАНОВ, 
председатель правления Слам-

цевской бытпромкоопартели. 

СВОЕНРАВНЫЕ МАСТЕРА 
Как-то в феврале текущего года 

пришлось моему. другу Андрею не- 

стн свои ботинки iв ремонт. 
— Пойдем в мастgракую, — об-

ратился он ко мине. — Там уви-

дишь, как юланце.вокие мастера са-

пожмых дел ремонтируют обувь. 
— Как и во всех мастерских —

быстро, добротно и дешево, - от-
вепил я. — Если" так тебе хочется, 

топойдем. 
..И ,вот мы в сапожной мастер-

ской ,бытового комбината Слан-
цевюкой быпп,рамаiртели. Нас 
встречает любезной улыбкой ма-

стер т. Иванов. 
— Ремкинтнк'требуется? Ну это 

мы мигом сделаем. Покажите ва-

иди ботиночки, — сказал мастер. 

— Так, таи. Значит здесь поставим 

подошву. На этом ботиночке сме-

ним каблучок, а вот здесь, по-мое-
му, и заплатачка требуется. Вам, 
"молодой человек, остается толысо 
уплатить 22 рубля и ваш заказ 

будет ,выполнен: 

— .Помилуйте! — удивился мой 
друг. — Откуда вы взяли такую 

баюнаславную цифру? Ведь по 

моим расчетам ремонт должен 
быть намного дешевле. И ботин-
кам этим ни каблуки, ни заплаты 
не требуются. А вы такую сумму 
хотите с меня взять. 

— Ах так, — трошипел Иванов. 
— Вам показалось дорого? Ну 
что же, цщите мастерскую поре- 

шевле, - и он сердито захлопнул 
окно мастерской. 

С. АНДРЕЕВ. 

СЕМИНАР РЕДАКТОРОВ СТЕННЫХ ГАЗЕТ 
24 марта в редакций газеты 

«,Знамя труда» состоялся семинар 

редакторов iстеигных газет, вы хо-

дящих на предгдриятиях, стр.ой-
Еах, в учреждениях, колхозах и 

РТС района. Участники семинара 

обсудили вопрос: - решения XXI 
съезда КгПСС и задачи стенной пе-
чати. С докладом выступпгт заве- 

дующий отщелолг пропаганды и 

апитацги Сланцевского•горкома 
КПоС т. Богданов. Затем был сде-

лан обзор стениьихтазет ряда пред-

приазтй и учреждений (автор об-

зора — ответственный сейiретарь 
редакции районной газеты т. тIп-
жов). бсуакдехы также планы 

стенгазет, васвященных 89-й го-

довщине со дня ;рождения В. И. 
Ленина, международному праздни-

ку 'трудящинхся — 1 Мая и Дню 
печати. 'В !прениях выступили тт. 

Попов (член редколлегии стенга-

зеты к<Строитель), iКозыя ов ' (ре- 
дактор стеннгазеты (<За рулем»), 
Дементьев (редактор стенгазеты 

«Ресатиграторщгн.») и др. 
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НАВСТРЕЧУ ПЕРВОЙ ВЕСНЕ СЕМИЛЕТКИ 
Письма колхозников сельхозартели 

РЕШЕНИП ПАРТИИ 
ПРЕТВОРИ 1 В ЖИЗНЬ 

Как боевую программу дейст-
вия восприняли колхозники на-

шей бригады решения внеочеред-

ного ХХ1 съезда Номмунистиче-
сиой партии. В эти дни члены 

бригады трудятся особенно на-
пряженно. Активно идет  подго-

товна к весенне-полевым работам. 

Весь навоз,. накопленный за 

зиму, нами вывезен на поля. 

Сельхоэинвентарь готов к работе. 

Семенами обеспечены полностью. 

Сейчас бригада приступила к за-

нладие картофеля на яровизацию. 

Заложены первые две тонны 

клубней. 

Овощеводы посеяли семена ка-

пусты в парниках на 170 рано-

местах, а всего будет посеяно 

440 рамомест, из них 90 рамо-
мест займут огурцы и помидоры. 

В целях увеличения сбора овощей 
намечено после выборки .рассады 

капусты в парниках на 350 ра-

моместах выращивать огурцы. 

Колхоз взял обязательство по-

лучить урожай овощей в среднем 

с гектара 250 центнеров, а чле-

ны нашей бригады думают вырас-

тить капусты по 300 центнеров с 

гектара. Сейчас принимаются все 

меры к тому, чтобы получить хо- 
рошую рассаду. Часть семян ово-

щей посеяна в питательные куби-
ки, остальные семена засеваются 

в землю, смешанную с торфом 

хорошего качества. 

Особенно хорошо сейчас тру-

дятся колхозницы Н. Смирнова, 
Т. Никитина, М. Милина, Т. Мар-
тынова, А. Спиридонова и другие. 

Заботливо руководит парниковым 

севом звёньевая М. Завьялова. 

В бригаде посевы озимой ржи 

и пщеницы составляют 38 гекта-

ров. Мы подкормим их минераль-

ными удобрениями. Сейчас ведем 

наблюдение за полями и как сой-
дет снег немедленно приступим, к 

этой работе. 

В нашем колхозе еще очень 

низка продуктивность обществен-
ного скота и только потому, что 

плохая кормовая база. Поэтому в 

нынешнем году мы думаем серь-

езное внимание обратить на выра-

щивание нлеверов. Их у нас в 

бригаде имеется 40 гектаров. По-
севы клеверов весной подкормим 

минеральными удобрениями. 

Кукурузу на площади 4 гекта-

ров будут выращивать комсо-

мольцы. Они активно к этому го-

товятся. 

Для получения высоких уро-
жаев сельскохозяйственных куль-

тур у нас имеются все возможно-

сти. будем добиваться того, чтобы 
принятые на 1959 год социали-

стические обязательства по выра-

щиванию сельскохозяйственных 
культур были полностью выпол-

нены. 

А. НРУПЕНИНА, 
бригадир второй бригады. 

достигнутое закрепим 
v 

и превзойдем 

. В прошлом году в нашем кол-

хозе был получен неплохой уро-

жай селыкохазяйственных куль-

тур. Например, в четвертой 
бригаде, расположенной в деревне 

Большие Поля, собрана зерна в 

среднем с гектара по 12,6 цент-

нера, а с отдельных участков на-

молачивали пшеницы до 24 цент-

неров с гектара. 

Вы полняя решения XXI съезда 

КПСС, труженики артели забо-
тятся о тон, чтобы прочно закре-

пить достигнутые успехи и пре-

взойти их. Вцелом по колхозу 

намечено получить в текущем го-

ду урожай зерновых 12 центне-

ров, хартофеля - 120, овощей-
250 центнеров в среднем с гекта-

ра, реако повысить урожай кор-

мовых культур. 

В р;ецгении этой задачи огром-

'нае значение имеет затравка поч-

в ы удобрениями. Поэтому колхоз-

йики вывезли на поля весь имею-

щийся навоз. Удобрения, вног•или 

с учетом особенностей почвы, сте- 

пени затравки ее удобрениями. 
Дополнительно на отдельные поля 

вывозим фекалий. Завезены мине-

ральные удобрения. 

Главным для получения высо-

кого урожая является применение 

высокой агротехники при посеве. 

11 мы постарае:мсЯ применить ее 

при выращивании всех культур. 

У нас созданы звенья ПО вОзделы-

ванию овощей и кукурузы. Осо-
бенно следует отметить звено, соз-

данное в четвертой бригаде, кото-

рыле руководит !бригадир С. Буда-
рина. Здесь хорошо удобрили 
землю под кукурузу. Все члены 
звена изучили агротехнику выра-

щивания ее. Они думают полу-

чить урожай зеленой кассы ку-

курузы не менее 600 центнеров 

с гектара. 

Многие члены артели взяли на 

себя индивидуальные обязатель-
ства по уходу за кормовыми 

культурами. 3I лично тоже вклю-

чилась в социалистическое сорев- 
нование. Буду выращивать куку-

рузу на площади 0,5 гектара в 

свободное от основной работы 
время. Кукурузу будем сажать 

квадратно-гнездовым стособом с 

внесением местного удобрения. 
Для этого у нас еще с осени при-

готовлено 680 тонн торфофекаль-
ных к омпостов. 

Картофель будем сажать с вне-

сением минеральных удобрений. 
На площади 10 гектаров посадим 

яровизированными клубнях и. 

Первая бригада, руководимая 

П. Григорьевым, уже заловсила 

на яровизацию долее 5 тонн кар-

тофеля. Приступили к закладке 

картофеля на яровизацию и дру-

гие бригады. 

Все посевы озимых хлебов и 

клеверов, как освободятся поля 

от снега, подкормим ллинеральны-
л+и удабреииялги и фегсалием. 

Четвертая бригада уже приступи-

ла к этой работе. 

В. ТИЛЛИН, 
агроном колхоза. 

„Май" 

ВЕСНА 60ЛЬШИХ ДЕЛ 
В нашей бригаде (деревня Пе-

легпи) в оващеводческалг звене 

работают колхозницы Сальма 
Осимовна Лаiсацлкова, Мария Пет-
ровна Ефимова, Пелагея Пторовна 
Соколова, Анна Федоровна Федо-
рова, Лидия ,Анисимовна Любимо- 
ва и я. Работаем друлсно и с боль- 
шин желанием. 

Чтобы получить богатый уро-

жай овощей, нам, в первую оче-

редь, предстоит вырастить хоро-

шую, крепкую рассаду. Этиле мы 

сейчас к .занинаелгся. Всего нам 

нужно оасеять парников семена-

ми овощей на 340 рамолест, из 

них семенами калгусты разных 

сортов - 280 рамомест, огурца-

ми - 20 и помидорами - 40 
рамомест. 

Посеяно семягг ранней капусты 

112 рамомест, и они уже дали 

дружные всходы. В ближайшее 
время завершим 

сев, б4 тысячи растений будут 

выращивать;ся в торфотеретной-
ных ааршоплках, а остальная рас-

сада - в 6меси 50 процентов 

вемлм и 50 процентов торфа. Пос-
ле вьвоаодсм • раосаiды в грунт в 

паратпгки на 280 iралгоместах поса-

дим огурцы. 

В от:крытолг грунте мы будем 
выращивать •капусту на •5 гекта-

рах, морковь - на 1 гектаре, по-

мидоры и агурцы - на 0,65 гек-

тара. Земля под эти овощи с осе-

ни вспахана..трактором. Качество 
вспашки хорошее, а под огурцы 

и томидоры земля вслтахана на 

лошадях. Навоза под овощи вы-

везено достаточно. землю удобри- 
лн хорошо. Тетерь, как сойдет 
снег и оттает почва, вывезенные 

удобрения равномерно распреде-

лим по всей площади и произве-

дем пер:епацгку земли. Думаем, 

что с этим делом не опоздаем. 

весь дарниковый Как почва будет готова, рассаду 

высадим в грунт. . 

Одновременно мне хочется ска-

зать о недостатках, которые нам 

очень затрудняют работу. Глав-
ное -лгало соломенных мат а, 

хуже того, в парниковых рамах 

стекла не промаваны замазкой, 
от этого поступает холод .33 пар-

ники. Нам приходится • сейчас 
часть парников закрывать мелкой 
соломой. Это трудоемкая работа. 
За таким укрытием нужно особо 
следить. Солома лежит неплотно 

и ветер сносит ее с парников. 

В прошлом году у нас были 
ядохимикаты для борьбы с мыша-

ми в па1рниках, но нынче их нам 

ещене дали. Поэтому мы очень 

беаиокоимся за семена огурцов. 

Правлению колхоза надо об этом 

сейчас псе позаботиться и обеспе-
чить нас необходимыми ядохими-

катами для борьбы с вредителями 

растений. 
• А. ЕГОРОВА, 

звеньевая овощеводческого вве-

на первой бригады. 

• ЗАДАНИЕ ВЫПОЛНЕНО 
3I работаю в колхозе кузнецом. 

Хорошо помотают мае колхозники 

Н. Парамонов и Н. Алетссат+дров. 
Нам было дано задание до 20 кар-

та отремоитироiвать • весь тгмего-
щиГлся в колхозе инвентагрь. Это. 
задание мы выполнили на три дня 

раньше срока. Работали напря-

женно. Только за последних две-

надцать дней отремонтировали 

конную сеялку, 18 плугов, 12 бо-
ран сзиг-зам», сделали пять но-

вых борон и отремонтировали дру-
гой мелкий инвентарь. Теперь мы 

ремонтируем телеги. Работу за-

кончим до первого апреля. 

Сейчас колхоз усиленно гото-

вится к весеннему севу. Успех 
полевым работ во многом будет за-

висеть от того, какбригады будут 
обеспечены необходимым инвента-

рем и транспортными средстваыи. 

Для меня ясно, что исправность 

инвентаря лежит на моей сове-

сти, поо'гому обещаю в течение 

весенне-тотевых работ бысцро и 

прочно производить ремонт инвен-

таря, если в таком. ремонте будет 
необходимость. 

Хочется оказать о недостатках, 

которые еще есть у нас в колхозе. 

Бывает, изломается какой-нибудь 
игдвентарь и его часто бросают 
где попало. А почему бы сразу не 

подвезти к. кузнице? И если его 

уже нельзя отремонтировать, то 

какая-нибудь из деталей еще мо-

жет быть исiиользована. На этот 

вопрос иравленпгю колхоза надо 

обратить особое внимание и потре-

бовать от бригагциров, чтобы они 

более строго следили за инвента-

рем. 

.И еще меня волнует не менее 

важный вопрос - это недостаток 

материала. Сейчас у нас, напри-

мер, нет шинного- железа. А это 

сдерживает налгу работу. В колхо-

зе есть телеги старото образца,'но 
к кии нет колес и приобрести их 

негде. Заказывали Гдавскоцу 
проллколлбинату изготовить эти. ко- 

леса. Там обещали, ноничего не 
сделали. Неужели в дашем районе 
нельзя организовать изготовление 

колос для телег, а также полозьев 

для саней к дут? Мое мнение 

этих делом нужно заняться райто-
пу. И. МОРОЗОВ, 

• кузнец. 

С честью оыполиилТ 

свое обязательство 
Труженики нашей сельхозарте-

ли напряженно готовятся х ве- 

tсеннелту севу. Они стремятся н 

тому, чтобы первый год семилет-

ки 'ознаменовать резким увеличе-

нием производства iселыкохозяй-

ственной продукции. Главная 
кормовая культура - тсукуруза 

будет вырагциватыся на 20 гекта-

рах. 

Комсомольцы взяли на себя 
обязательство - вырастить ку-

курузу на площади• 7 гектаров 

н получить урожай зеленой мас-

сы не менее 500 центнеров с 

каждого гектара. Для выращива-

ния кукурузы мы создали два 

звена. В первое звено вошли Ва-
ля Дениснина, Муза Сычева, Ва-
ля Кольцова, Женя Кулакова, 
Света Стаценко, Галя Алексеева, 
Галя Медведева .и я. Мы будем 
выращивать кукурузу на полях 

первой iбригады, ра.сположенп+ой в 

деревне Пелешк. 

Второе звено создано во второй 
бригаде (деревня Гастицы). В не-

го вошли Валя Сер ебрмняк ова, 

Нина Левина, Виктор Левин, Ген-
надий Спиридонов и Виктор Мар-
тьлнов. Этим звеном руководит 

Валентина Тиллик - агроном 
колхоза. 

На наиг участок уже вывезено 

куриного помета около 100 тонн. 

Сейчас, как накопится навоз на 

жив отвоводческой ферме, будет 
его вывозить на свой участок из 

расчета по 40 тонн на гектар. 

Мы !знаем, что удобргггь почву 

- это одна сторона, а посев и 

уход за растениями - уже дру-

гое дело. Здесь нужны а:грон ми-

ческие ызнания. Поэтому мы орга-

низовали учебу по изучению аг-

ротехники выращивания кук!уру-

вы. С нами агроном Валентина 
Леонидовна Тилличс правела бесе 
ды: как подобрать участок, чтобы 
он был защищен от холпдных 

ветров, п подготовке семян и сло-

собах посева их, времени перво-

го и паслодутащих уходов ,за посе-

вами и ряд других. Дополнитель-
но .к этому я читала брошюры о6 
опыте работы передовых кукгуру-

зоводов, а также ознакомилась с 

методом работы звена Ирины Фи-
липповой из колхоза «Обновлен-
ная земля» нашего района. 

Мы, .комсомольцы, прилажилг 

все усилия к тому, чтобы с че-

стью выполнить свое обязательст-
во. 

Т. МАХАЛОВА, 
звеньевая первого звена по 

выращиванию кукурузы. 

Наступают горячие дни 
Для меня, паи и длявсех кол-

хозников, ясно, что для получения 

высоких урожаев необходим само-

отверженный труд всех членов ар-

тели. 1Я )работаю.-,в третьей поле-

водческой бригаде, расположенной 
в деревне !Тухтово. 1А мне хочется 

рассиазать,lкак мы боремся за вы-

полнение взятых на себя обяза-
тельств. 

" Еще зимой мы вы везли на поля 

навоз от .общественного скота, а 

также ,вывезли его от животных, 

которые находятся в личном поль-

зовании колхозников М. Нант, 
В: Ефимова ,и других. Я также от 

своей коровы .вывезла 12 ,волов 

навоза ка колхозное поле. Семена 
в бригаде есть. Завезены и мине-

ральные удобрения для ,подкормки 

посевов. 

Теперь с каждым днем прибли-
жается время ,весеннего сена, и 

мы .усиленно готовимся к нему. 

Сейчас заготовляем лесоматериал 

для .строительства новой конюш-

ни. Производим работы на парни-

ках и занимаемся подвозкой сена. 

Хочется сказать о там, что при-

бывшие н нам колхозники муж и 

жена Лобадины работают добросо-
вестно. Они каждое дело выпол-

няют iс большим !желанием, стре-

мятся н тому, чтобы но было вы-

полнено хорошо. 

Мы думаем, что весенний сев 

проведем организованно ги ,на вы-

соком агротехиичесном уровне. 

д. МИХАйЛОВд, 
колхозница 

полеводческой бригады Л0 З. 
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Ленинград. Коллектив станко-

строительного завода, имени 

Свердлова вклюцилея в смотр 

культуры производства, объявлен-
ный Лейннградскмм совнархозом. 
На предлгриятии ведется усиленная 

борьба за чистоту @ лгеханнчекких 

и сборочных цехах. На окнах•поя-
вилцсь ,цветы.- Особенно хорошо 

украшены цех № 9 и хнструмен-
талыный. 

На снимке: механический уча-

сток м.нспрументального цеха. На 
переднем плане работница Ма-
рия Яковлевна Киселева за полив-

кой пальм. 

ЛенТАСС 

ША ХМА ТЫ 

Итоги чемпионата 

Состоялась последвяя .партия 

челопиоггата города по шахматам. 

Играли С. Метлин и Г. Яцеико. 
После пяти рядовых поражений 
С. Метлин одержал успех. Ках 
уже сообщалось ранее, первое 

мест•о •и звание чемпиона города 

завоевал в упорной борьбе Карл 
Варанов. Второе - третье места 

поделили Л. Глухов и В. Смирнов, 
ха четвертое место вышел В. Коз-
лов. Окончательно распредели-

лись последующие теста. Пятое- 
шестое-седьмое места поделили 

между ,соб;ой представитель тазо-

сланцеваго завода С. Метлин; 
шахматист ТЭЦ В. Григорьев и 

представитель шахты ине•ни С. М. 
Кирова I0. Черкасов. Восьмое ме-

сто занял С. ветсташев (шахта 
имени С. М. Кирова). Девятое - 
десятое места поделили Г. Лiобо-
мярский (ТЭЦ) и Н. Емельянов 
(г.азосланцевый завод). Замыкают 
турпирную таблицу Г. Яценко 
(шахта имени С. М. Кирова) и 

В. Комаров (шахта № 1). 
Необходимо отметить, что со-

ревнования по шахматам пр:опгли 

нынче .на более высоком уровне, 

чем в прошлые годы. На закры-

тии чемпионата К. Ваiранову вру= 

чены приз и диплом 1-ой сгелсии 

. городского Совета спортивных об-
ществ. Л. Гтухову и В. Смирнову 
вручены дипломы второй степени. 

Первое Н.омандное 

первенство города 
В Доне куильтуры :состоялись 

.отн.рытие и первый тур команд-

кого чемпионата города и ДСО 

Это должны знать 

«Труд>> по шахматам. Номера по 

жребию распределилт сь так. Пер-
вый напер получила команда 

шахты № 1, второй - шахты 

iº 3, третий - ТЭЦ, четвертый 

- треста № 31, пятый - шах-

ты № 2, ,шестой газосланце-

вого завода, седьмой - шахты 

имени С. М. Кирова. 

В первом туре встретились 

команды строительного треста 

№ 31 и второй шахты, ТЭЦ и га-

зосланцевого заводит, шахты N 3 
и шахты имени С. М. Кирова. У 

шахматистов шахты № 1' был 
свободный от игры день. 

Результаты таковы: В. Гри-
горьев - выиграл у С. Метлина, 
В. Ульянов проиграл Н. Е•мелья-
нову. На третьей доске лредста-

витеигь завода не явился и ему 

зачтено порансение. На четвертой 

доске шахматистка ТеЦ Г. Рома-
нова одержала победу над Г. Ко-
ролевой. 

Первый тур помазал, что мно-

гие команды предприятий, и в 

частгласти треста № 31, газо-

слаицевого завода и шахты •N: 2, 
несерьезно отнеслись к трудному 

по условиях соревнованию. В ре-

зультате уже в первом туре у 

этих команд есть неявки участни-

ков. Спортивной абществеиности 
этих команд. нужно повлиять на 

своих шахматистов, защищающих 

честь предприятий, т. к. это пер 

венствю входит в зачет город-

ской спартакиады ДСО «Труд». 
Соревнования проводятся по вас-

кресеиьялг и четвергам с 19 ча-

сов. 

все 

Новатор колхозного производст-

ва тов. Т. С. Мальцев в своем вы-

стутглении на XXI съезде 1СПСС 
сурово осудил пьянство и самого-

новарение. Он высказал пожела-

ние, чтобы .был издан специаль-

,вый закон, который бы не позво-

лял переводить сахар в спиртные 

напитки, хотя бы и дохатним 

способом. 
• Никита Сергеевич Хрущев го-

рячо поддержал тов. Мальцева. 
Изготовители самогона, - ска-

зал он, - но только портят сахар, 

зерно тг другие продукты, не толь-

ко спечкулхгруют, во они спаивают 

слабовольных людей, отравляют 

их организм, потону что в самого-

не содержится иного сивутиного 

иасла». 
Да, самогон очень опасен для 

здоровья: в нем есть ядовитые 

принеси - сивушные масла, лге-
тиловый спирт и продукты •побоч-
ного-сп•иртавого брожения - аль-

дегиды и кетоны. Сивушные масла 

придают самогону и браге отвра-

тнтельвый запах, обладают нарко-

В. ГРИГОРЬЕВ. 

что 

Отдых 
трудящихся 

В воскресенье, 15 марта, комсо-

мольцы и молодежь строительного 

управления № 7 совершили на 

автобусе экскурсию в Ленинград. 
В ней приняло участие 45 моло-

дых рабочих. 

iЭксккурсанты посетили пано-

рамный кинотеатр «Ле'нинград», 
годе посмотрели кинофильм «Ши-

рака страна моя».• У всех строи- 
телей он вьгавал .большой интерес. 

Когда смотришь кнпафильм, то 

получается впечатление, что ты 

участвуешь во всех действиях, 
происходящих на экране. 

После посещения панорамного 
кинотеатра мы ознакомились с до-

стапримечательноетями Ленин-
пабы вали на набережных горада, 

Невы. 

Экснурсия надолго останется у 

нас в памяти. 

Л. iмянсиМОВА. 

В минувшее воскресенье проф-

союзный комитет автотранспорт-

нон конторы управления строи-

телыства Ленинградского совнар-
хоза проводил зкснурсито ;рабочих 
в Ленинград. Для зкпнурсантав 

было выделено два автобуса. 

Более 60 человек посмотрели 

панорамное кино «Широка страна 

моя». 

Участинки экксккурсни, • достались 

довольны поездкой, они выразили 

пожелание чаще проводить такие 

мероприятия. 

Е. ЦВЕТНОВА. 

Правительство Аденауара стремится сорватг 

мирное урегулирование спорны х 

международных проблем 

ВЕРЛIНгН. (ТАЮС).События пос-

ледних . дней вновь .показали, что 

правительство ФРГ, возглавляемое 

канцлером Аденауеэром, • является 

ие только противником мирного 

решения германской тдраблемы, но 

и главньлн противникам разрядки 

международной напряженности и 

урегулирования назревших между-

народных проблем путем перего-

воров. 

Мероприяоия правительства 

Аденауэкра и вы сказы.вания руко-

водящих деятелен ФРГ, направ-

ленны е на та, чтобы сорвать созыв 
спвещания на высшем ур'вне и 

помешать мирному урегулирова-

нию спорньлх проблем, вызывают 

всеобщее возмущение широких 

слоев общественности Германской 
Демакфатичесной Республики. Ор-
ган ЦК Социалистической единой 
партии Германии газета «,НейеIс 
Денчлакд» характеризует .послед-

нее нётервью боннского министра 

обороны Штрауса аме1ритсанскому 

агентству Ассошикзйтед ,Пресс, в 

котором излагаюткся планы даль-

нейшего вооружения ФРГ :как .на-

чало широких акций ,заладногер-

мансмого правительства, направ-

ленных .против совещания на выс-

шем уровне. Газета отмечает, что 
наряду .с неп.рикlрытьлхи угрозами 

и :клеветой .в отношения стран со-

циалистического лагеря вы сказы-

вания Штрауса содержат и пря-

мые наладки на точку зрения анг-

лийского прелгьер-плиииiстра Мак-
лгиллана, ккоторый выступает за 

мероприятия .по ограничению воо-

ружений. 
•В этой связи «Нейес Дейчл.анд» 

обращает также внногание на ак-

тивные ,выступления нравителыст-

веннык газет Западной Германии 
против всех усилий, в основе ко-

торых лежитстремление х мирно-

му урегулированию •стлор+нысУ воп-

росов. 

Как отмечает газета «Берлинер 
цейгунг», интервью Штрауса сви-

С0КРАlЦАЕТ 
тичесним, угнетающих действием, 
сильно раздражают слизистые обо-
лочки. 

Страшных ядом является мета-

ловый спирт. Известен случай, 
когда маляр п•ролн.л его себе гга 

ноли, одежду и остался работать 
в мокрых сапогах. Через несколь-

ко дней после этого он ослеп. Дей-
ствует метиловый спирт зреиху-

ществелно на нервную и еосудх-
стую системы. Попадая в орга-

низм, этом яд вьгзывает тбшногу 
и рвоту, а в более тяжелых слу-

чаях резкую сингаху, судороги. 
Пульс делается слабых, учащен-

ных, дыхание - .,затрудненным :т 

мажет вовсе остановиться. Если 
пострадавшего удается спасти, то 

выздоровление идет оченьмедлен-
но. 

Многие считают, что на них са-

могон «не действует»: Такие люди 

глубоко заблуждаются. Саногонох, 
в котором содержится метиловый 
спирт, отравляются асе. Но у од-

них наступает острое отравление 

(:раздражение глаз, кашель, при-

лив крови к голове; тгриступы го-

ловокружения, тошнота, рвота, 

понос; в тяжелых случаях бывает 
глухота, бред, в глазах двоится н 

может наступить смерть), а другие 

- таких ,большинство - отрав-

ляются медленно, негзачтетно. Ме-
тиловый ешгрт имеет неприятное 

свойство .он .стгособеп накапли-

ваться в организме, а уходит от-

туда крайне медленно. При частом 

употреблении самогона или браги 
наступает хроническое отравле-

ние. Нередко это можно опреде-

лить даже по внешнему ,виду че-

ловека: у него трясутся руин, ве-

ки ,красные, апуеошие, глаза тоже 

красные, как у кролика; на щеках 

и особенно на носу видно множе-

ство мелких синих, переполнен-

ных кровью сосудов. 

Находятся люди, которые в ка-

честве напитка употребляют далее 

денатурированный спирт, выпус-

каемый для бытовых и -хозяйст-
венных целей. А ,ведь он содержит 

керосин, раствор красок, терпех-
тинное масло и другие ядовитые 

жизнь 
вещества. Тяжелые страдания для 

таких людей неминуемы . 

кВ навое оправдание алкоголйни 
часто говорят: Вот горцы льют 

вволю и ничего, живут до ста 

лет!» Но дело в том, что горцы, 
отличающиеся долголетием, никог-

да не злоутiотребляют водкой, а 

если и пьют, то в .большинстве 
случаев лишь натуральные вино 

градны е вина; содержащие весьма 

малым процент алкоголя. Чем вы-

ше этот процент, тем пагубнее 
действуют сиирто-водочные изде-

лия на человека. 

Иьянство наносит .огромны й 
вред обществу, мешает людям 

жить и работать. О6 этом тгеапро-

вержнмо говорят данные медици-

ны, статистика уголовных пре-

ступлений, уличного травматизма. 

Тот, кто систематически льет вод-

ку и особенно ее суррогаты, обре-
кает себя на болезни, жизненные 
неурядицы, готовит себе прежде-

временную старость, ускоряет 

свою гибель. - 

Врач М. ШЕВЧЕНКО. 

детелы твует о том; что он ле на-

мерен ограничить программу ус-

коренного атомного • вооружения 
Западной Германии, а тем более 

отказаться от осулгествления этой 
проиралтгы. 

- Агентство АtДН в -специальном 

комментарии указывает, что •бонн-

ская 'концепция политики атом-

ного квооружения, с помощью мото-

ром западногормансныте милитари-

сты стремятся сорвать предстоя-
щее совещание на высшем уровне, 

в последнее вредя получила: новое 

подвгвержщение в интервью; заяв 

леннях и дипломатических дейст-
виях 'канцлера Аденаузра и воен-

ного министра Штрауса. 
Как отмечает агентство АДН, 

активность за;падногерсманских .ре-

ваншллстсккйх политиков резко уси-

лилась сразу же после того, как 

стало ясно, что предстит встреча 

министров иностранных дел стран 

Востогса и Запада и что на между-

народном уровне обсуждаются 
планы, целью которых является 

радрядка международной напря-

женности. Штраус и Аденаувр не 

делают тайны из того, что они 

считают эти планы угрозой для 

атомного вооружения ,Западной. 
Германии, и принимают меры, 

чтобы сорвать осуществление их. 

А. ТЮПАЕВ. 

Вечер балета 
Сегодня в Доме культуры со-

стоится вечер балета :сол.истов Ле-
ниндрадскаго академического 

театра оперы балета имени 

С. М. Кирова. 
В ,концерте уча,ст уют народная 

артистка РСФСР Инна ' Зубков-
ская, заслуженная артистка Алла 
Войшыис, лауреат международных 
фестивалей Александр Лагфшиц, 
лауреаты VI Вiсемир•ного фестнва-
ля в Москве Наталья Алексаид-
рова и Юрий Корнеев. В концерте 

принимают участие Святослав 
Кузнецов - исполнитель главной 
роли в кинофильме «Олеко». За-
служенна.я артистка республики 
Алла Вайицннс и Святослав Кузне-
цов неоднократно защищали честь 

советского, икгкусства за рубежом 
нашей Родины. 

В апреле состоится концерт 

профессора Лелнмнградокой кон-

серватарим Владимира Ннльсена. 
Ожидается приезд Ленинградско-
го симфонического оркестра. 

А. ТРАВИН, 
художественный руководитель 

Дома культуры. 

зам. редактора Н. ТЕРЕШКОВ 

При комбинате бытового' обслу-
живания по улице Первомайской 
организован ремонт швейных ма-

шин. 

При сапожных мастерских 

Сланцевской бытпромкоапартели 
организован пошив новых хромо- 
вых мужских сапог . из материала 

артели. 

Правление. 

Гражданин Яковлев Анатолий 
Владимирович, прожи•вающий в 

городе Сланцы, улица Свободы, 
дом № 4, кв. № 6, возбуждает де-

ло о .рагторженин брака с граж-

данкой Яковлевой Людмилой 
Константиновной, проживающей в 

городе Сланцы, улица Свободы, 
дом Ню 2, кв. 3. 

Дело подлежит рассмотрению в 

наiрсуде 2-то участка Сланцевско-
го района. 
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